
Ciao,	 ci	 piacerebbe	 far	 conoscere	 meglio	 le	 squadre	 Uisp	 di	 questa	 stagione,	 ogni	 se7mana	
pubblicheremo	sulla	pagina	Facebook	delle	brevi	 interviste	di	ognuno	di	voi,	 in	chiave	divertente,	
per	cui	sbizzarrisci=!!!	

SQUADRA:	___A.S.D.	TARCENTO	BASKET___________	 	 	 CATEGORIA:	A2	

1.	 PRESENTATI	(Referente	della	squadra…	da	quando…)	

Più	che	della	squadra	che	è	alla	sua	prima	iscrizione	al	campionato	UISP,	ha	senso	mi	presen=	come	
referente	 e	 Presidente,	 legale	 rappresentante	 della	 società.	 Carica	 che	 ricopro	 ininterroFamente	
ormai	 da	 quasi	 30	 anni,	 di	 una	 società	 che	 lo	 scorso	 anno	 ha	 celebrato	 il	 sessantesimo	 di	
fondazione.	 Dopo	 una	 lunga	 e	 soddisfacente	 carriera	 professionale	 e	 poli=co-is=tuzionale,	 ho	
avver=to	spontaneamente	la	necessità	di	res=tuire	tempo,	esperienza,	qualche	competenza,	molte	
relazioni,	 volontariato	 a	 un	 territorio	 e	 a	 una	 comunità	 che	molto	mi	 ha	 dato	 negli	 anni	 e,	 così,	
meno	spontaneamente	ma	volen=eri,	ho	aderito	alle	molte	sollecitazioni	e	insistenze	ad	assumere	
un	 ruolo	 importante	 nella	 A.S.D.	 Tarcento	 Basket.	 Le	 insistenze	 e	 le	 sollecitazioni	 molto	
probabilmente	nascevano	dalla	stanchezza	dei	dirigen=	del	tempo,	a	lungo	già	prova=	e	logora=	e	
verosimilmente	dalla	convinzione	che	un	Presidente	proveniente	da	incarichi,	esperienze	e	relazioni	
avrebbe	 aiutato	 la	 ricerca	 di	 risorse	 di	 vario	 =po	 palesemente	 necessarie.	 Non	 sarebbe	 giusto	
nascondere	 che	 oltre	 a	 ciò	mi	 hanno	 spinto	 la	 convinzione	 che	 l’educazione	 e	 la	 formazione	 allo	
sport,	alle	a7vità	motorie,	al	benessere	psicofisico,	al	fair	play,	delle	giovani	generazioni	fosse	del	
tuFo	coerente	con	le	mie	convinzioni,	esperienze	professionali	e	amministra=vo	ges=onali,	il	basket	
in	 par=colare,	 non	 solo	 perché	 da	 sempre	 piaciuto	 ma	 anche	 perché	 pra=cato	 in	 gioventù	 a	
Cervignano.	

2.	 QUANDO	 E’	 NATA	 LA	 SQUADRA,	 CHE	 TIPO	 DI	 SQUADRA	 SIETE	 ?	 (composizione,	 storicità,	
caraQerisRche)	

Nella	stagione	spor=va	in	corso	2021/2022.	L’intenzione	è	sopraFuFo	quella	di	consen=re	agli	
atle=	 più	 giovani	ma	 comunque	molto	 impegna=	 e	mo=va=,	ma	non	 ancora	 in	 grado	 di	 fare	
parte	del	 roster	della	prima	squadra-	 impegnata	nel	 campionato	di	promozione	maschile	FIP-	
ma	pure	di	offrire	una	possibilità	di	gioco	reale	agli	atle=	della	prima	squadra	che	hanno	minori	
possibilità	 di	 convocazione	 oppure	 che,	 nella	 fisiologica	 rotazione	 delle	 convocazioni,	 non	
dovessero	venire	momentaneamente	convoca=.	Insomma	uscendo	da	due	stagioni	fortemente	
compromesse	dalla	pandemia	e	dai	frequen=	lockdown	che	hanno	costreFo	i	giovani	e	gli	atle=	
ad	un	forzato	immobilismo	e	alla	assenza	di	relazioni	fisiche	e	in	presenza	con	i	compagni	e	gli	
amici	 più	 stre7,	 ci	 si	 è	 seriamente	 pos=	 il	 problema	 non	 solo	 e	 non	 tanto	 di	 non	 lasciare	
nessuno	 per	 strada,	 quanto	 piuFosto	 quello	 di	 valorizzare	 e	 o7mizzare	 le	 potenzialità	 di	
ciascuno	 garantendo	 a	 tu7	 non	 solo	 la	 pur	 importante	 a7vità	 di	 preparazione	 atle=ca	 e	 di	
allenamento	ma	pure	quella	di	partecipazione	a7va	ad	un	campionato	regolare	allo	scopo	di	
misurarsi	e	di	allargare	relazioni	e	conoscenze,	oltre	che	esperienze.	

3.	 OBIETTIVO	STAGIONALE	

Già	risposto	alle	due	domande	preceden=.	

4.	 RACCONTA	UN	ANEDDOTO	O	PARLA	DI	UNO	DEI	GIOCATORI	



Come	spesso	succede	tre	stagioni	fa	una	squadra	giovanile-	segnatamente		under	14-	era	arrivata	al	
capolinea	nella	nostra	società	per	atrofia.	Non	fu	possibile	assicurare	in	casa	con=nuità.	Gli	atle=	
meno	interessa=	e	coinvol=	purtroppo	abbandonarono	il	basket,	alcuni	si	diedero	ad	altre	
discipline,	altri	preferirono	darsi	solo	allo	studio	abbandonando	totalmente	lo	sport.	Ci	si	pose	
seriamente	l’obie7vo	di	trovare	casa	per	gli	atle=	più	interessa=,	talentuosi	e	capaci.	Così	in	
collaborazione	e	partnership	con	le	società	vicine	del	territorio,	riuscimmo	a	trovare	sbocco	e	
collocazione	a	tu7	gli	atle=.	Alcune	di	queste	società,	dopo	il	primo	lockdown	decisero	di	
sospendere	le	a7vità	nella	stagione.	Alle	condizioni	previste	dalle	norme	di	legge	e	dai	protocolli	di	
sicurezza,	Tarcento	Basket	optò	per	la	ripresa	delle	a7vità,	per	le	mo=vazioni	prima	meglio	
specificate.	Non	abbiamo	mai	perso	di	vista	gli	atle=	di	stagione	in	stagione	da=	in	pres=to	alle	
società	del	territorio	ma	sempre,	associa=	e	tessera=	a	Tarcento	Basket.	Senza	alcuna	sollecitazione	
o	ambiguo	ammiccamento,	mol=	di	quegli	atle=	spontaneamente	già	nel	corso	della	scorsa	stagione	
e	sicuramente	in	quella	in	corso,	hanno	mo=vatamente	optato	per	il	ritorno	a	Tarcento	Basket	per	
giocare	nella	squadra	più	compa=bile	con	le	proprie	capacità,	a7tudini	e	ambizioni.	Anche	e	
sopraFuFo	per	costoro	che	abbiamo	deciso	di	affiancare	alla	iscrizione	al	campionato	FIP,	quella	al	
campionato	UISP.	

5.	 COME	E’	ANDATA	L’ULTIMA	GARA?	

A	questa	domanda	sarà	giocoforza	possibile	rispondere	solo	nella	prossima	intervista.	


